



Trier de manière consciente, sensible et intelligente.

En vue de la mise en place de la collecte intelligente, la Ville de Vaudreuil-Dorion a mandaté l'entreprise USD Global pour l'installation d'une puce électronique sur les bacs de déchets et de matières organiques de 240 litres (gros format).



Ce processus nommé assignation des bacs sera réalisé à compter du **19 juin 2023** et se déroulera sur plusieurs mois.

Pour faciliter les opérations, la Ville vous demande de laisser votre **bac de déchets (noir)** et votre **bac de matières organiques (brun de 240 litres)**, pour ceux qui l'ont déjà en leur possession, en cour avant ou latérale de façon à ce qu'ils soient visibles de la rue et accessibles pour l'entrepreneur.

Un autocollant sera apposé sur votre bac après que la puce aura été installée. Cela vous indiquera que vous pouvez alors le remettre à l'endroit habituel.

Merci de votre collaboration !

ASTUCE !

**PLACEZ
VOTRE BAC
EN VUE DE
LA COLLECTE
SEULEMENT
LORSQU' IL
EST PLEIN.**



ville.vaudreuil-dorion.qc.ca

POURQUOI LA COLLECTE INTELLIGENTE ?



Le projet de collecte intelligente et de tarification incitative vise à encourager les gens à mieux trier les matières, donc à générer moins de déchets, et à récompenser ceux qui intègrent de bonnes pratiques. Il comprend les collectes de déchets et de matières organiques.

Par l'attribution de chaque bac à une adresse par un transpondeur RFID (puce électronique), les camions munis d'un système de lecture pourront enregistrer quels contenants seront levés lors de chaque collecte et transmettre les données à la Ville. Cette dernière sera en mesure d'assurer une gestion plus efficace de son inventaire de contenants et un meilleur suivi des collectes. La Ville pourra suivre en temps réel les levées des contenants, ce qui permettra de réagir plus rapidement aux imprévus sur le terrain et d'améliorer le service de réponse aux plaintes des citoyens et de résolution des situations problématiques.

La collecte intelligente permettra aussi de modifier la façon dont les coûts municipaux en gestion des collectes sont transférés aux citoyens dans le compte de taxes. La nouvelle tarification considérera l'utilisation réelle du service de collecte par les usagers, en encourageant le tri et la réduction des déchets.



ÉTAPES À VENIR

ÉTÉ 2023 (À PARTIR DU 19 JUIN) Assignation des bacs (installation des puces électroniques)

SEPTEMBRE 2023 Livraison des bacs de 240 litres (déjà assignés) en remplacement des petits bacs bruns

JANVIER 2024 Début de la collecte intelligente et période de rodage

JANVIER 2026 Début de la tarification incitative

Inscrivez votre adresse sur vos bacs!

Cela évitera des échanges de bacs entre voisins et rendra plus efficace le travail de l'équipe d'assignation des contenants.

Pour plus d'information
sur le projet de collecte
intelligente :

